

## Le 24<sup>e</sup> festival Uzès danse a été présenté au domaine Reynaud



**LAMAISON CDCN**, Uzès Gard Occitanie était présente le jeudi 23 mai au Domaine Reynaud à Saint-Siffret pour une soirée présentation. Après les remerciements aux différents partenaires, acteurs et équipe organisatrice, Liliane Schaus directrice du Centre de développement chorégraphique

Uzès danse, a partagé le micro avec Luc Reynaud propriétaire du domaine avant de faire la présentation au public du programme du 24<sup>e</sup> festival Uzès Danse.

L'édition 2019 s'annonce riche en belles rencontres avec des chorégraphes et des danseurs contemporains d'exception.

À l'issue de la présentation, le public a été invité à suivre Luc Reynaud et Émilie Giudicelli à l'intérieur de la cave pour un spectacle étonnant intitulé «Sketch of Togetherness». Première performance d'une série performative initiée par Léa Moro qui étudie la dynamique de la rencontre.

Luc viticulteur et Émilie chorégraphe et danseuse ont échangé avec pudeur et sensibilité sur leurs univers que tout oppose mais qui

se rejoignent pourtant sur bien des points.

Chacun curieux du travail et du mode de vie de l'autre, ils ont su évoquer les petits rituels, les joies mais aussi les difficultés qu'ils rencontrent, notamment les maux du corps.

Leur dialogue avait débuté en septembre 2018 pendant les vendanges, occasion pour Émilie de découvrir l'univers de Luc tout en parlant du sien.

Ces deux êtres ont offert au public une expérience pleine de surprise, d'humour et d'amour. À l'issue du spectacle une dégustation de vins a été offerte par les Vins AOP Duché d'Uzès partenaire de la maison CDCN.

Infos et programme sur :  
<http://www.lamaison-cdcn.fr>